

くさか 孔舎衛中だより

NO. 6 令和5年10月2日発行

発行元：東大阪市立孔舎衛中学校

校長 寺脇 啓介

文化と友情の実りの秋！

朝晩の風がようやく涼しく感じられる季節となりました。2学期が始まって1か月、学年がスタートしてちょうど半年となり、一年の折り返しを迎えました。生活面、学習面ともよく頑張っている姿が多く見られる上半期だったと思います。

さて、10月は、4日（水）に文化祭を開催します。美術部や家庭科部の展示作品をはじめ発表に向けて全力で取り組んでいます。各学年では、約2週間、アイデアを駆使して作り上げています。ご期待ください。



□文化祭（10/4）に向けて



3年生 進路学習 SPトランプ講座（8月31日）

進路学習の一環として、3年生は、自分自身の特徴や行動の傾向をSPトランプというアイテムを使って考えてみるというゲストティーチャーによる講座を行いました。

3年生 命の学習（9月14日）& 人権講話（9月19日）

人権学習の一環として、3年生は、2人のゲストティーチャーによる講座を行いました。義務教育最後の年に学んだ、人として大切なこと。真剣に取り組む姿が印象的でした。



おめでとう！

【読書感想文コンクール】 自由の部優秀賞 2年3組 剣持 杏菜（市図書館教育研究会）
課題の部優秀賞 3年1組 山本 椿喜（市図書館教育研究会）

□小6中学校登校（9/4 & 9/7） 中学校の先生の授業を体験しました！

暑い中、汗をふきふき登校しました。中学校の先生から初めて授業を受けましたが、興味深々で元気に学ぶ姿が見られました。難しかったかな？



□1年一泊研修 保護者説明会

9月22日（金）午後4時から本校体育館で10月31日（火）から一泊二日で実施予定の一泊研修の説明会を開催しました。一年生の生徒の代表もこれまでの防災への取り組みなどを発表してくれました。事前学習にもしっかり取り組んでいきます。



○生活体験意見文発表会 9月22日(金)朝の学活 リモート

- ・1-3 世木莉栞愛 「先輩方の引退試合を終えて」
- ・2-3 飯田綺音 「努力したこと」
- ・3-3 辰巳由樹 「おじいちゃんから考えたこと」 代表



各学年で選ばれた3人の代表者がリモートで作文を読みました。体験を通して、気づいたこと、深く考えたことを自分らしく表現できていました。書くことは、考えることです。自分の言葉で表現することは、心の成長につながります。これからも文章を書くことを大切にしましょう。



教育実習を終えて 9月4日（月）～9月25日（月）

本校の二人の卒業生が三週間の教育実習を終えました。生徒の皆さんの協力もあって、学ぶことの多い、充実した実習となったようです。また、大学に戻っても、頑張ってくださいね！お疲れさまでした。



☐ 読書の秋ですよ！！

図書委員会



「朝の読書」などの読書を通して様々な表現に数多く出会うことが、豊かな表現力や読解力を養います。読書をする時間は、心を落ち着かせ、自分自身と対話する貴重な時間でもあります。さあ、図書室に行こう！

